

A través de un convenio suscrito entre Medio Ambiente y Desarrollo Rural y la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP)

Cuenca se consolidará como centro referente en formación ambiental

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, suscribió en Cuenca un convenio con el rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), Salvador Ordóñez, con el objetivo de consolidar la sede de Cuenca como centro de referencia en materia de formación ambiental.

Mediante este convenio, por el que la Consejería aporta 70.000 euros, se desarrollarán seis seminarios y cursos de junio a noviembre de este año y que, como indicó el consejero, quieren contribuir a avanzar hacia la especialización de esta sede y convertirla en un centro pionero en este área.

Los seminarios son "El Mundo en 3D: Aplicación de la teledetección láser en la gestión de recursos naturales e infraestructuras", "Genes, genomas y genealogías para la conservación de la biodiversidad", "La biomasa forestal como fuente de energía y desarrollo rural", "Gestión forestal sostenible y certificación de calidad en las industrias forestales", "Geología e hidrología kárstica. Recursos y vulnerabilidad" y "Vías pecuarias: las ecopistas de los sistemas naturales".

El consejero manifestó el gran interés por parte del Gobierno regional de materializar colaboraciones como ésta, aprovechando las grandes posibilidades que ofrece un centro universitario de especialización, investigación y gran nivel como la UIMP que permite además fomentar las relaciones de intercambio de experiencias e información científica y cultural.

Además, aseguró que el obje-



Foto: Isabel González
José Luis Martínez Guijarro, y el rector de la UIMP, Salvador Ordóñez, en el momento de suscribir el convenio de colaboración en materia de formación medioambiental.

tivo marcado es que esta colaboración no sea puntual para estos seis seminarios sino que se consolide la relación entre ambas administraciones para poder efectuar cursos de formación a lo largo del próximo año 2008.

Por su parte, el rector de la UIMP indicó que los destinatarios de estos cursos serán todos los profesionales y técnicos relacionados con la gestión de recursos, esperando un alto nivel académico por la calidad del material y por tratarse de cuestiones que están muy de actualidad.

SELLADO DEL VERTEDERO

Asimismo, el titular de Medio Ambiente y Desarrollo Rural informó sobre el gasto aprobado por el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha de más de 3,5 millones de euros para proceder al sellado del vertedero de la ciudad, ubicado junto a la planta de tratamiento.

Martínez Guijarro explicó que el vertedero contiene unas 477.000

toneladas de residuos sólidos urbanos y que se va a actuar sobre una superficie de 9 hectáreas.

Para proceder al sellado se han previsto capas de zorra natural, el drenaje de los gases, la protección de las aguas, la gestión de los lixiviados y, por otra parte, la instalación de 43 pozos para la extracción de biogás que se va a transportar a través de unas tuberías para, posteriormente, realizar su quema. De esta forma, aseveró que "lo que hasta ahora es una zona muy degradada pasará a convertirse en un espacio perfectamente recuperado e integrado dentro de la ciudad de Cuenca".

El consejero manifestó que con la finalización de este proyecto, se culmina todo el proceso de sellado de vertederos en la provincia de Cuenca pues, como apuntó, "por su magnitud y complejidad ha sido el último y a partir de ahora se licitarán y adjudicarán las obras que se prevén estén a pleno rendimiento en el último trimestre de este año".

Aprobada la construcción del aparcamiento de San Pedro

La Junta Local de Gobierno del Ayuntamiento de Cuenca aprobó la licencia de construcción del aparcamiento de la calle de San Pedro, que estará ubicado en los depósitos del agua.

Según el alcalde, José Manuel Martínez Cenzano, que presidió la última Junta de la legislatura, "habrá un centenar de plazas de garaje, que son muy necesarias tanto para los vecinos como para las empresas hosteleras de la zona". Cenzano indicó también que es una "buena noticia, que esperamos que se convierta pronto en algo útil".

Por otra parte, también se dio

luz verde a la salida a concurso de la parcela del Matadero Viejo, que es de propiedad municipal. La parcela se pone en el mercado a un precio de 1.400.000 euros, para que se construyan 40 viviendas con algún tipo de protección.

En este sentido, Martínez Cenzano indicó que "es un lugar muy apetecido por muchos, lo que permite aventurar que al concurso habrá varios candidatos presentados. El precio es lo menos importante, porque al ser la parcela pública las viviendas deben tener algún tipo de protección".

Asimismo, a preguntas de los periodistas, el alcalde recordó que

en las cercanías está situada la antena de Radio Televisión Española, cuya retirada pidió a la dirección del ente en varias ocasiones, la última con motivo de la firma del convenio de reorganización de la sede de RTVE en Cuenca.

El primer edil conquense indicó que cree "que es inminente la firma de reversión de RNE de esa parcela de una hectárea, y su traslado a las inmediaciones de la carretera de circunvalación, en una parcela que la Diputación puso a su disposición, en la serrezuela que separa la depresión del Júcar de Cuenca de la de Villar de Olla".

El Virgen de la Luz recibe nuevas acreditaciones para formar a especialistas

El Hospital Virgen de la Luz de Cuenca, dependiente del Gobierno de Castilla-La Mancha, ha sido acreditado por la Dirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Sanidad para impartir formación a médicos internos residentes en dos nuevas especialidades, Medicina Intensiva y Farmacia Hospitalaria.

Cada año el Hospital Virgen de la Luz y la Gerencia de Atención Primaria de Cuenca, a tra-

vés la Comisión de Docencia del Hospital y la Unidad Docente de Medicina Familiar y Comunitaria de Primaria, elaboran una oferta de plazas para los programas formativos de acuerdo con la capacidad docente acreditada.

Un total diez médicos y dos farmacéuticos conforman este año la vigésimo primera promoción de residentes que ya han iniciado su periodo de formación en el Área de Salud.

Firmado el convenio para actuaciones de restauración hidrológico-forestales



Foto: Isabel González
Martínez Guijarro, acompañado de diversas autoridades, entre ellas el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano, durante su visita a las obras de acondicionamiento del río Huécar, a su paso por la capital conquense.

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, señaló que el acuerdo suscrito en 2005 entre el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y la Ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, ha supuesto "dar la vuelta a la situación que existía en la provincia de Cuenca".

Martínez Guijarro, que asistió a la firma de un convenio de colaboración entre el presidente de la Diputación de Cuenca y el secretario general para la Biodiversidad para la ejecución de actuaciones del Plan de restauración hidrológico-forestal y protección de cauces en esta provincia dentro de la cuenca hidrográfica del Júcar, hizo hincapié en la importancia de la colaboración entre administraciones "para solventar los problemas que afectan a los ciudadanos".

El convenio suscrito permitirá la ejecución y financiación de actuaciones del plan de restauración hidrológico-forestal y protección de cauces de la Confederación Hidrográfica del Júcar

car en esta provincia y beneficiará a un total de 82 municipios.

El período de ejecución del acuerdo corresponde a las anualidades 2007-2010 y cuenta con un presupuesto total de 66 millones de euros, de los que 4,3 se invertirán en una primera fase. La financiación de las obras corresponde a la Confederación del Júcar, en un 70%, y a la Administración provincial y local, en un 30%.

ACONDICIONAMIENTO DEL HUÉCAR

Por otra parte, el consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural y el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad visitaron junto con el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, las obras de acondicionamiento que se han realizado en el cauce del río Huécar a su paso por la capital.

Con un presupuesto de un millón de euros, el objetivo de estas obras ha sido la mejora paisajística del río, de forma que el cauce creado artificialmente hace años se asemeje lo máximo posible a un cauce natural.